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出 席 委 員       

委 員 長         神  内     仁 

委    員 

 児  玉    令 江 子 

  木  場  巳  男 

藤  本  英  子 

教 育 長        松  井     等 

欠 席 委 員       

  

説明のため会議に出席した者等 

教育部長 冨 田  繁   

教育部参事 

中央図書館長事務取扱 
馬 場 朋 美   

教育部次長 

総務課長事務取扱 
川 田 喜 義   

教育部次長 

生涯学習課長事務取扱 
村 上 和 広   

学校教育課長 福 田 安 伸   

保健体育課長 梶 野 雅 義   

文化財課長 藤 井 雄 三   

総務課長補佐 諏 訪 真 史   

総務課総務係長 高 橋 辰 雄   

    

    

    

    

会議録署名委員           木 場 巳 男 

事務局担当書記           鍵 山 哲 典 

【特記事項】 傍聴人なし   
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議 事 日 程      （１月定例会） 

 

日程第１ １２月定例会会議録承認について  

日程第２ 議案第１号 
高松市高等学校等入学準備金貸付選考委員会委員の委嘱ま

たは任命について 
 

日程第３ 議案第２号 高松市奨学生選考委員会委員の委嘱または任命について  

日程第４ 議案第３号 高松市立男木中学校の休校について  

日程第５ 報告事項   

 １ 平成２３年度全国学力・学習状況調査の参加について  

 ２ 
平成２２年度全国体力・運動能力，運動習慣等調査の結果の考察と

今後の対策について 
 

日程第６ 議案第４号 
平成２２年度高松市立小・中学校教職員永年勤続者に対する

感謝状贈呈式の開催について 
 

日程第７ 議案第５号 高松市文化財の指定について（諮問）  
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【平成２３年１月２７日（木） 議 事 内 容】 

 

午前９時３０分 開会               

委員長が，会議録の署名委員に木場委員を指名。 

 

日程第１ １２月定例会会議録承認について 

 

委員長が，１２月定例会会議録承認について各委員に諮り，原案のとおり可決。 

      

      

日程第２ 議案第１号 

日程第３ 議案第２号 

   議案第１号 「高松市高等学校等入学準備金貸付選考委員会委員の委嘱または任命に

ついて」 

   議案第２号 「高松市奨学生選考委員会委員の委嘱または任命について」 

 

学校教育課長から，平成２３年２月１日付けで高松市高等学校等入学準備金貸付選考委

員会委員および高松市奨学生選考委員会委員の委嘱または任命を行うことについて一

括して説明。 

 

＜質疑＞ 

（発言する者なし） 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 

日程第４ 議案第３号 

   議案第３号 「高松市立男木中学校の休校について」 

 

学校教育課長から，平成２３年度からの高松市立男木中学校の休校について説明。 
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＜質疑＞ 

（発言する者なし） 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 

日程第５ 報告事項 

   報告事項１ 「平成２３年度全国学力・学習状況調査の参加について」 

 

学校教育課長から，平成２３年度の全国学力・学習状況調査については，昨年度同様

に抽出校調査となることに伴う実施方法等について説明。 

 

＜質疑＞ 

（発言する者なし） 

 

 

   報告事項２ 「平成２２年度全国体力・運動能力，運動習慣等調査の結果の考察と今

後の対策について」 

 

保健体育課長から，本市における平成２２年度全国体力・運動能力，運動習慣等調査

結果の考察等について説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委 員 長  長座体前屈について説明してください。 

○ 保健体育課長  膝を伸ばして床に座り，背中を壁などに付けた状態から指先を前に押

し出すようにする動きで，柔軟性を測るものです。 

○ 委  員  ここ数年の調査結果の推移はいかがでしょうか。 

○ 保健体育課長  中学２年生の結果では，若干，女子は低下傾向に男子は上昇傾向にあ

りますが，過去２ヵ年の調査については，市内の小学校５年生および中学校２年生

全児童生徒を対象としたものに対し，今年度は全国的に抽出調査での実施であるた
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め，比較検討をするには条件的に多少の違いがあります。 

○ 委 員 長  運動能力の臨界期は小学校３，４年生であるため，幼児期からの運動が重

要であるとも言われていますが，幼稚園児に対する調査は実施していますか。 

○ 保健体育課長  幼稚園では実施していません。 

○ 委  員  服が汚れることを嫌って，子どもに運動をあまりさせない保護者が昔に比

べて多いような気がします。 

○ 保健体育課長  昨今は車社会でもあり，子どもの運動量自体が減ってきていますので，

小・中学校はもとより，幼稚園でも運動時間の確保等への対応を検討しております。 

○ 委  員  調査結果を受けての，学校現場への周知と対応について説明してください。 

○ 保健体育課長  来月の小・中学校の教頭研修会において，それぞれの学校ごとに，結

果分析に基づく対応を周知する予定です。 

○ 教 育 長  この調査結果を元に，各学校現場では保護者への啓発を行ったり，また，

教育委員会としては，体力・運動能力向上に関する様々な施策の推進を計画する予

定です。 

○ 委  員  市街地の学校と郊外の学校では，調査結果に差がありますか。 

○ 保健体育課長  一概には言えません。ただ，教員現場の経験からすると，学校の立地

条件よりは，施設工事等による運動場の使用制限などによる影響の方が大きかった

かと思います。 

 

 

委員長が，日程第６ 議案第４号および日程第７ 議案第５号について，地方教育行政の

組織及び運営に関する法律第１３条第６項の規定により，会議は公開しないことを各委員に

諮り，非公開とすることに決する。 

 

 

日程第６ 議案第４号 

   議案第４号 「平成２２年度高松市立小・中学校教職員永年勤続者に対する感謝状贈

呈式の開催について」 

 

＜非公開審議，内容不記載＞ 
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日程第７ 議案第５号 

   議案第５号 「高松市文化財の指定について（諮問）」 

 

＜非公開審議，内容不記載＞ 

 

午前１０時１０分 閉会 

 

 

議決事項 

「高松市高等学校等入学準備金貸付選考委員会委員の委嘱または任命について」 

「高松市奨学生選考委員会委員の委嘱または任命について」 

「高松市立男木中学校の休校について」 

「平成２２年度高松市立小・中学校教職員永年勤続者に対する感謝状贈呈式の開催について」 

「高松市文化財の指定について（諮問）」 

 

 

 


